

Neymar est toujours Neymar



La Havane, 4 juin, (RHC).- Le Brésil a remporté ce dimanche son match amical contre la Croatie, 2 à 0. Et Neymar a joué un rôle important. Entré à la pause, Neymar qui n'avait pas joué un match officiel depuis février, a marqué un but en force après un joli slalom dans la défense adverse.

Neymar a fait ainsi une belle rentrée après trois mois de convalescence à cause d'une blessure au pied lors d'un match Paris Saint-Germain Olympique de Marseille, le 25 février dernier.

Ce dimanche, le Brésil a gagné la première de deux parties de préparation en vue de la Coupe du monde 2018.

On a bien voulu préserver le footballeur le plus cher du monde. On a prévu pour lui un temps de jeu réduit mais il a bien pu marquer le premier des deux buts de la partie sur un exploit personnel.

Neymar a animé le spectacle. Les chroniqueurs s'accordent à qualifier de décevant le niveau d'ensemble des deux équipes. Peu de rythme, pas de vitesse dans les transmissions, des passes dans les pieds et beaucoup de fautes. Heureusement Neymar est toujours Neymar.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/163759-neymar-est-toujours-neymar>



Radio Habana Cuba